



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

« Je sais une chose : j'étais aveugle et maintenant je vois ! »

C'est la réflexion spontanée de l'Aveugle-né guéri par Jésus. Il répond tout simplement par son expérience aux autorités religieuses qui osent lui dire : « nous savons, nous, que cet homme est un pécheur ». Sans connaître encore celui qui l'a guéri, il dit très justement de lui : « Comme chacun sait, Dieu n'exauce pas les pécheurs... Si cet homme-là ne venait pas de Dieu, il ne pourrait rien faire. » Pendant tous ces dimanches, dans les grands récits de St-Jean, nous voyons les réactions simples, émerveillées, de ceux et celles qui commencent à découvrir Jésus. La Samaritaine, mise devant sa vérité sans se sentir condamnée, qui devient missionnaire auprès des siens : « Venez voir un homme qui m'a dit tout ce que j'ai fait. Ne serait-il pas le Messie ? »

Cette expérience continue aujourd'hui. Voici des réflexions entendues au Catéchuménat : « Avant, j'étais perdu ; maintenant je sais que je suis sur le bon chemin, j'avance dans la lumière et avec joie » ; « A travers toutes les personnes qui m'ont tendu la main, je vois bien que Dieu était là avec moi » ; « Je sais une chose, avant j'étais souvent inquiet maintenant j'ai plus confiance en moi et dans les autres » ; « C'est encore flou, mais en parlant avec les autres, je commence à voir un peu mieux qui est Dieu »...

Osons-nous parler de notre rencontre de Jésus ? de ce que nous apporte la foi ? Quelles ouvertures ou transformations chez moi ? Quelle lumière ou certitude sur le sens de la vie ? Merci aux Catéchumènes qui nous réveillent.

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Jean-Alain Buffault

Jean-Alain nous conte ses activités variées au service de la paroisse, au CEP et, de manière éclectique, là où il peut se rendre utile.

« Un parcours classique de chrétien, formé à l'école des Frères, m'a mis en contact, dès ma jeunesse, avec les mouvements catholiques. J'ai exercé la profession de collaborateur médical dans la gestion administrative et technique. N'envisageant pas de faire rimer retraite et inactivité, j'avais anticipé ce passage afin de le réussir au mieux : j'ai posé ma candidature au Secours Catholique où nous avons pour mission l'accueil et l'écoute de personnes en grande difficulté qui sollicitent des aides de toutes sortes, financières, administratives, logement. Le S.C. dispose de trois logements de transition pour femmes seules avec enfants qu'il faut gérer. On travaille en lien avec un tissu associatif très développé à Fresnes. Afin de structurer davantage le reste de mon temps libre, j'ai offert mon appui à ceux qui œuvrent déjà, tels Antoine F et Michel V, à la maintenance, l'agrément et la sécurité des locaux paroissiaux. Bien des tâches matérielles nécessitent l'action simultanée de plusieurs personnes. Changer des lampes, des serrures, rechercher des pannes, superviser des gros travaux, s'informer auprès des fournisseurs et sur Internet des adaptations possibles qui évitent de passer par le circuit professionnel classique et onéreux, cela prend du temps que je mets bien volontiers au service de mon prochain : se rendre utile en faisant plaisir, voilà une activité bien gratifiante. »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mardi 1er avril

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

20h30 : réunion de préparation de la Semaine Sainte à l'accueil de Fresnes

Mercredi 2 avril

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 4 avril

19h : Chemin de Croix à St-Éloi

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 5 avril

15h : éveil à la foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 6 avril

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Jedi 10 avril

19h : célébration pénitentielle à St-Éloi

Samedi 12 avril

18h30 : messe des Rameaux à Rungis

Dimanche 13 avril

10h30 : messe des Rameaux à Fresnes

Ceci vous concerne

Quête spéciale

Les 5 et 6 avril, une quête spéciale pour recueillir les dons en faveur du CCFD-Terre Solidaire sera proposée à la sortie des messes.

Créteil Cathédrale+

Une vente d'objets au bénéfice de la construction de la cathédrale de Créteil aura lieu à la sortie de la messe des familles du 6 avril à Fresnes.

Semaine Sainte

Mercredi 16 avril

Messe Chrismale à 19 heures, au Palais des sports de Créteil.

Jeudi Saint, 17 avril

Célébration de la Cène : 20h à N-D de la Merci, suivie de l'Adoration et d'une veillée en vue de promesses scoutes (SSB).

Veillée de prière à St-Paul de 21h30 à 5h30

Vendredi Saint, 18 avril

Chemins de Croix à 12 h 15 à Rungis et à 15h à ND de la Merci

Célébration de la Passion à 20 h à Rungis

Samedi 19 avril

Veillée pascale à 21h à N-D de la Merci

Dimanche 20 avril

Messe de Pâques à 10h30 à Fresnes et à 11h à Rungis

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi

Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :

mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h

vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Rungis : le 5 avril Valentin **Reis**, le 12 avril Edwin **Tossou-Ayayi** et Nouning **Ngougni** ; à Fresnes : Louanne **Maes** le 6 avril.

Nous avons accompagné de notre prière Bernard **Bevilis** lors de ses obsèques à Rungis.

Extrait d'une lettre du pape François pour le Carême

... Dieu ne se révèle pas par les moyens de la puissance et de la richesse du monde, mais par ceux de la faiblesse et la pauvreté : « Lui qui est riche, il est devenu pauvre à cause de vous ... ». Le Christ, le Fils éternel de Dieu, qui est l'égal du Père en puissance et en gloire, s'est fait pauvre ; il est descendu parmi nous, il s'est fait proche de chacun de nous, il s'est dépouillé, « vidé », pour nous devenir semblable en tout (cf. Ph 2, 7 ; He 4, 15). Quel grand mystère que celui de l'Incarnation de Dieu ! C'est l'amour divin qui en est la cause, un amour qui est grâce, générosité, désir d'être proche et qui n'hésite pas à se donner, à se sacrifier

pour ses créatures bien-aimées.

La charité, l'amour, signifient partager en tout le sort du bien-aimé. L'amour rend semblable, il crée une égalité, il abat les murs et les distances.

C'est ce qu'a fait Dieu pour nous. Jésus en effet, « a travaillé avec des mains d'homme, il a pensé avec une intelligence d'homme, il a agi avec une volonté d'homme, il a aimé avec un cœur d'homme. Né de la Vierge Marie, il est vraiment devenu l'un de nous, en tout semblable à nous, hormis le péché » (Conc. œcum. Vat. II, Const. past. Gaudium et Spes, n. 22 § 2) ...